



腹ばいで背中に乗せてサーフィン

お腹に抱えて屈伸

腕にぶら下げてブランコ

少し運動不足気味?

キャッキャッと楽しそうな子どもたち でも、どこか苦しげなお母さんたちは 親子体操は笑顔でいっぱい!

知識と経験豊富なシニア世代が

これからさらにパワーアップします! 10月10日、教育センターで狭山シニア・コミュ

術をさらに探求し、 新たな知識を吸収しながら活 高齢者の皆さんのこれまでに培った能力や技 れたこともあり、世相を反映した中でも、スポ 開催されました。 今年はオリンピックが開催さ 奥富かかし祭が、今年も10月29日~11月5日に ユーモラスなかかし達が勢ぞろい! 毎年奥富地区の名物として大勢の人で賑わう 刈り取りの終わった田んぼに

|ティ・カレッジの入学式が行われました。これ

力ある学習の場として開校したものです。

ツ選手に関連するかかしが多かったようです。

クローズアップ 写真クイズ



上の写真は、今月号の広報さやまの中に掲 載してある写真の一部分を拡大したもので **−ジの何の写真でしょうか。**

10月10日号の 写真クイズの答え



10/10号の写真クイズの答えは、 上写真 のとおり、2ページの子ども議会開催の

解答をお寄せいただいた正解者の中か 抽選で5名のかたに記念品を差し上 げます。 裏表紙記載の広報課宛(11月30 日・当日消印有効)へ官製はがきでお送 りください。

問い合わせ 広報課へ内線7161

NFORMATION

が花をたむけ、手を合わせて祈りを捧げました。 年開催されているもので、訪れた家族連れなど 天寿をまっとうした動物たちの慰霊のために毎 で動物慰霊祭が行われました。これは、動物園で 9月23・24日、智光山公園内のこども動物園

000 Nov

さらに長寿をめざしましょう

名を狭山市長が訪問し、賞状と記念品を手渡しま した。いつまでもお元気でお過ごしください。 口力ウさん (柏原)、田邊 綾さん (柏原)、平田 ヒデさん (上赤坂)、斎藤ふくさん (柏原)の4 敬老の日にちなみ、今年満100歳を迎えた樋

狭山市長が100歳の長寿者を訪問

あいにくの雨でも...

催されました。あいにくの雨にもかかわらずたく フリーマーケットを思い思いに楽しみました。 さんの来場者があり、福祉に関する催しと模擬店、 の街福祉パザールが、狭山市・入間市合同で開 SaIの街福祉バザールは盛況でした 9月23日、稲荷山公園ハイドパークでSaI

写真は斎藤ふくさん

今度は自然の中で見つけられるといいですね。 めて見た!こういう声なんだね。」と大興奮。 01点の標本が勢ぞろいしました。 来園者は「初 く虫展が開催され、約200点の生きた虫と1 動物園には初めて見た虫もいっぱい! 9月9日~10月1日、こども動物園で秋の鳴 イボバッタ、アオマツムシ、クサキリ